
アンケート結果 　　
様式ID 性別 年代 住まい 住まいの詳細 本日は、何回目の

参加ですか。

予算特別委員会で

の審査内容の報告

はいかがでした

か。

テーマに沿った議

員との意見交換は

いかがでしたか。

時間配分はいかが

でしたか。

時間配分はいかが

でしたか。

オンライン開催に

ついて、今後も続

けるべきだと思い

ますか。

上記回答の理由が

あれば教えてくだ

さい。

議会報告会は、ど

のような内容で実

施すべきだと思い

ますか。(複数回

答可)

議会報告会は、ど

のような内容で実

施すべきだと思い

ますか。(複数回

答可)

議会報告会は、ど

のような内容で実

施すべきだと思い

ますか。(複数回

答可)

1 男 30代 町内 高麗 初めて よく分かった 少し満足できた ちょうどよかった ちょうどよかった 続けるべき 気軽に参加できる

のが良かったで

す。 

思ったよりも参加

者が少なく、意

見・質問等も少な

かったので、参加

者が増えるように

改善の余地はある

と思います。 

議会報告会開催の

告知手段を増や

す、議会報告会に

参加した人には町

内で使えるクーポ

ンを配布するな

ど。

今までどおり（予

算・決算の報告、

少人数に分かれて

の意見交換、オン

ラインでの意見交

換）

テーマに沿った議

員との意見交換

2 男性 60代 町内 東小磯 初めて よく分かった 満足できなかった ちょうどよかった ちょうどよかった 続けるべき 今までどおり（予

算・決算の報告、

少人数に分かれて

の意見交換、オン

ラインでの意見交

換）

本会議での審議内

容、結果などの報

告

テーマに沿った議

員との意見交換



アンケート結果 　　
議会だよりをどの

程度読まれます

か。

いまの議会だより

にいついて、どう

思いますか。

上記回答を選んだ

理由もお答えくだ

さい。

興味のある記事は

何ですか。（複数

回答可）

文字の大きさはい

かがですか。

どのような議会だ

よりであれば、読

みたいと思います

か。（複数回答

可）

あなたは町議会に

関心があります

か。

これまでに、町議

会の会議を見たこ

とはありますか。

（複数回答可）

町議会は町民に対

して開かれている

と思いますか。

『開かれていな

い』『どちらとも

言えない』を選択

した理由は。（複

数回答可）

町民に開かれた議

会にするために

は、特に必要だと

感じることは何で

すか。（複数回答

可）

興味のあるところ

だけ読む

ふつう 議会で話されてい

る内容を知ること

ができるのはいい

ことだと思いま

す。 

ただもう少し興味

が湧く紙面・レイ

アウトにしていた

だければと思いま

す。

議案の内容、議案

に対する質疑や答

弁

ちょうどいい 町民参加の企画が

ある

どちらかといえば

ある

ない どちらとも言えな

い

町民との接点がな

い

その他(複数回答

可のアンケート

で、複数選ぶとエ

ラーが発生してい

ます。率直な意見

が挙げられないの

で修正願います。

議会のインター

ネット配信・休日

や夜間など町民の

傍聴がしやすい議

会・若い世代向け

の企画（保育の実

施など）)

すべて読む ふつう 議会の内容等が網

羅的に記載してい

ること。 

議員の発言内容の

記載。 

　　・ 

　　・ 

　　・ 

　　等

議案の内容、議案

に対する質疑や答

弁

ちょうどいい 議案や質疑内容が

充実している

ある ない 開かれている 休日や夜間など町

民の傍聴がしやす

い議会


